

# El Gobierno anuncia un riego de socorro pese a la sequía en el Tajo

Narbona afirma que la prioridad sigue siendo el abastecimiento pero reconoce «la gravedad de la situación» en la agricultura de Alicante y Murcia

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J. P. L

a vicepresidenta del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, anunció ayer en Madrid la próxima aprobación en Consejo de Ministros de un riego de socorro para la agricultura. El anuncio se efectuó en el transcurso de la reunión mantenida junto a las ministras de Medio Ambiente, Cristina Narbona, y Agricultura, Elena Espinosa, con los representantes del Sindicato Central de Regantes del Trasvase Tajo-Segura. Su vicepresidente, el ilicitano Manuel Serrano, se mostró satisfecho del resultado de la reunión en la que también se consiguió el compromiso de rebaja en las tarifas del acueducto, el aplazamiento de la subida anunciada, el visto bueno a una nueva compra de agua a una comunidad de regantes madrileña y la devolución en verano de los 20 hectómetros cúbicos adeudados por la Mancomunidad de los Canales del Taibilla. En rueda de Prensa, Narbona afirmó que la vicepresidenta «trasladará» a ese Consejo de Ministros la necesidad de ese desembalse, del que se desconoce la cantidad, ya que la decisión se tomará en la reunión que la Comisión de Explotación del Trasvase celebrará la próxima semana en función de las reservas de los embalses de la cabecera del Tajo, informa Efe. La ministra insistió en que «la prioridad» es el abastecimiento humano, aunque también valoró «la gravedad de la situación» para la agricultura.

Por su parte, Elena Espinosa se refirió a la «absoluta colaboración» existente en la reunión y al compromiso de seguir trabajando para que la Comunidad Valenciana y Murcia «alcancen la autonomía» en el agua, a la solidaridad mostrada con estas comunidades y a la necesidad de avanzar en las inversiones en tecnología. Narbona insistió en el compromiso del Gobierno con la cuenca del Segura y la agricultura de la zona y se refirió a las inversiones «nunca conocidas» para hacer frente «a un problema endémico». Aseguró que fruto de esa inversión y del ahorro en regadíos, nuevos recursos, pozos y desalinizadoras se ha logrado un incremento de agua de 267 hectómetros cúbicos.

El vicepresidente del Sindicato reconoció su sorpresa por el anuncio efectuado por el Gobierno dadas las reservas de la cabecera del Tajo. «Lógicamente, no podemos esperar nada del otro mundo». Los regantes obtuvieron además un compromiso importante de cara a la campaña de verano. La Mancomunidad de Canales del Taibilla devolverá los 20 hectómetros adeudados cuando en junio entre en funcionamiento la desalinizadora de Valdelentisco y la ampliación de la situada en Agua Amarga.

Con la finalidad de aumentar las dotaciones para el regadío se aprobará una orden para la apertura de los denominados pozos de sequía que comparten los regantes del Trasvase y de la cuenca del Segura así como una encomienda de gestión para poner a disposición de estos últimos el Sinclinal de Calasparra en cuantía y forma a determinar.

El Gobierno ha dado también su visto bueno a un nuevo acuerdo con la Comunidad de Regantes de Estremeras para la compra de caudales para el actual año hidrológico. La operación deberá ser refrendada por las asambleas de ambas entidades de riego.

Además, con motivo de la sequía, el Gobierno aprobará un nuevo decreto para la supresión de los apartados B



Las ministras recibieron en la mañana de ayer en La Moncloa a los representantes del Sindicato de Regantes  
SERGIO BARRENECHEA / EFE

## MULTIMEDIA

 Fotos de la noticia

y C de la tarifa del Tránsito y aplazará la aplicación del aumento anunciado. También se informó que el proceso para la inscripción de los derechos de los regantes del acueducto sigue adelante.